

Ein kulinarischer Ausblick auf den Frühling

Probieren Sie ab dem 22.März 2017 unsere Frühlingsgerichte , die sich an der westfälischen Landhausküche orientieren.

Unsere Köche freuen sich schon auf den ersten Spargel. Aber auch Stielmus, junger Kohlrabi, junger Lauch und Morcheln werden mit Ochsenbäckchen, Lammhaxe, Bachsaibling oder auch vegan frisch für Sie zubereitet, um Ihren Gaumen zu verwöhnen!

Ostersonntag werden wir unser „Schlemmerfrühstück“

österlich verstärken. Freuen Sie sich auf

ein paar leckere Überraschungen ...

Eine High light für die Kinder

-ist eine Ostereiermalecke-